



尼崎市立常陽中学校  
**学校だより**  
 令和6年5月10日 NO.2  
 校長 民谷 洋二

**目標は「できるだけ具体的に」！  
 自分らしく努力を続けましょう！**

新年度、自分自身のことをよく考えて「できるだけ具体的な目標を決めてほしい」と思います。

目標がしっかりと定まっていれば、今、自分が何をしなくてはいけないのかが、はっきりと決まってくると思います。

目標を考える時に、少し考えてほしいのは「できるだけ具体的に」ということです。例えば、「苦手な教科をがんばる」という目標は、とても良いと思いますが、「苦手な教科」が何かということ具体的に示すと、どの教科に力をいれるのかがよくわかります。

また、「がんばる」というのも良い言葉ですが、もっと具体的に「毎日少しでも復習をする」とか「定期テストで5点アップをめざす」としたほうが、自分が目標を達成できたかどうか、よりわかりやすく、自分で点検もしやすいと思います。

目標達成のため、やる気を持続けることは、本当に難しいことだと思います。長く努力を続けるためには、「自分のペースで」「できることから一歩ずつ」ということも意識してほしいと思います。

誰かと比べる必要はありません。自分が「努力できたかどうか」が大切です。「今の努力は、無駄にならない」「今の経験は、必ず生きる」、そう信じて、できることから一歩ずつでかまいませんので、自分らしく努力を続けてほしいと思います。

(4月8日 始業式での講話から抜粋)



**第43回入学式を行いました**



4月10日(水)、第43回入学式を行いました。

当日は桜の花が、前々日の強雨と強風にも負けずに、散ることなく残っていました。

真新しい制服に身を包んだ新入生の皆さんの姿は、

とてもさわやかで、希望に満ちあふれていました。当日は、90名の新入生の皆さんが全員出席した、思い出に残る入学式となりました。

祝入学式

さて今日は、新入生の皆さんに、私から2つ、お願いをしておきます。1つ目は「今日からの毎日をたくさんの笑顔で過ごしてほしい」ということです。自分も笑顔、そして、まわりの人も笑顔で過ごせるように、どうか、優しい気持ちで、まわりのことも考えることができる人になってほしいと願っています。

2つ目は「困ったことがあれば、一人で我慢したりせず、必ず誰かに相談してほしい」というお願いです。



(入学式 校長式辞より)

**離任式を行いました**

4月9日(火)、離任式を行いました。離任される先生方からごあいさつをいただきましたが、お一人お一人の、思いのこもったお話を聞くと、お別れすることが本当にさびしく感じられました。

離任された皆様方には、長い間、本校のために力を尽くしていただき、本当にありがとうございました。

新たな場所でのご活躍を、心からお祈り申し上げます。



**対面式 一緒に常陽の伝統をつくりゆこう！**

入学式の翌日、4月11日(木)に、対面式を行いました。対面式は、入学したばかりの1年生と、先輩である3年生、2年生が初めて顔をあわせる場です。

3年生による歓迎の歌や吹奏楽部による歓迎演奏で1年生の皆さんをお迎えしました。

生徒会執行部の皆さんによる「先生紹介とインタビュー」や「全校交流O×クイズ」で、大いに盛り上がりました。

(全校O×クイズで楽しんでいる様子です↑)



**学校ホームページもご覧ください！**

不定期ですが、学校ホームページでも「生徒の活動」などを紹介しています。学校だよりでは紙面が限られていますが、ホームページではもう少し詳しく活動の様子を紹介していますので、どうぞご覧ください。

「学校だよりNo.1」でもお願いをしましたが、ホームページには、個人情報等に配慮し、必要に応じて加工した写真を掲載しています。ご理解いただきますようお願いいたします。

ワード検索で「尼崎 常陽中学校」などと入力していただければ見つかると思いますので、ご覧いただければ幸いです。

(常陽中学校ホームページのトップページ↑)

